

BEVERLY HILLS  
DINER

## ШИПЯЩАЯ СКОВОРОДКА

### Фаршированная курица ..... 570руб

Запеченные куриные грудки, фаршированные шпинатом, болгарским перцем и сыром моцарелла. Подаются с овощами на гриле и лимонным соусом  
360/50г

### Стейк с моцареллой и перцем .. 1290руб

Вырезка, запеченная с сыром моцарелла и болгарским перцем. Подается с соте из овощей, грибами и перечным соусом. Блюдо на две персоны  
490/50г

### Бургер "BIG BAD BOY" ..... 640руб

Бургер - гриль в стиле Beverly Hills Diner из говядины, запеченный с сыром чеддер и моцарелла. Подается с соусом грэви и кольцами красного лука  
440г

### Морепродукты ..... 980руб

Обжаренные морепродукты: тунец, треска, креветки, кальмары. Подается с овощами в чесночно-томатном соусе. Блюдо на две персоны  
470/30г

### Комбо ..... 990руб

Ассорти из сырных митболс, сосисок, фаршированной курицы и ребрышек под соусом чипotle. Подается с соусом барбекю  
650г

### Сырные митболс ..... 670руб

Митболс с сыром на сковороде с овощами на гриле, томатным соусом и сыром пармезан  
450г

Фахитас на пшеничной лепешке с листьями салата, сыром чеддер, сметаной, гуacamole и сальсой 250/80г  
Говядина (300г) . . . . . 990руб      Курица (300г) . . . . . 890руб  
Комбо (300г) . . . . . 980руб      Креветки (270г) . . . . . 960руб

**Гарниры**

Запеченный картофель (180/50г)	120руб
Овощи на гриле (200г)	120руб
Картофельное поре (200г)	150руб
Жасминовый рис (200г)	120руб
Грибной соус (50г)	60руб

## SIZZLING SKILLETS

### STUFFED CHICKEN ..... 570руб

Baked Chicken Breasts stuffed with spinach, bell pepper and mozzarella cheese served on a bed grilled vegetables then drizzled with lemon butter sauce  
360/50г

### MOZZARELLA PEPPER STEAK .. 1290руб

Grilled tenderloin stuffed with sauteed mushrooms and onions and topped with mozzarella cheese. Served with a side of creamy pepper sauce. Good for two  
490/50г

### BIG BAD BOY BURGER ..... 640руб

Beverly Hills Diner's custom beef patty topped with demi glaze, mozzarella and cheddar cheese served on a bed of sauteed red onions  
440г

### SEAFOOD SIZZLER ... 980руб

Stir fried Ahi Tuna, Cod, shrimp, calamari and veggies in a garlic-tomato broth. Good for two people  
470/30г

### COMBO SKILLET ... 990руб

A selection of cheese meatballs, pork sausage, stuffed chicken, chipotle ribs and tender veggies served with barbecue sauce  
650г

### BURNING CHEESE MEATBALLS ... 670руб

Cheesy meatballs on a smoking skillet with grilled vegetables, herb-tomato sauce and topped with parmesan cheese  
450г

### SIZZLING FAJITAS

All fajitas are served with flour tortillas, shredded lettuce, cheddar cheese, sour cream, guacamole and salsa 250/80г  
Beef (300г) . . . . . 990руб      Chicken (300г) . . . . . 890руб  
Combo (300г) . . . . . 980руб      Shrimp (270г) . . . . . 960руб

### Sides

Baked potato(180/50г)	120руб
Grilled veggies (200г)	120руб
Mashed potato (200г)	150руб
Jasmine rice (200г)	120руб
Mushroom gravy (50г)	60руб